
Der Kreistag
des Landkreises Teltow-Fläming

ANFRAGE         5-2318/15-KT

für die öffentliche Sitzung

Kreistag 27.04.2015

Einreicher: Steinhausen, Dirk, CDU-Kreistagfraktion TF

Betr.: Anfrage des Abg. Dirk Steinhausen, CDU-Kreistagsfraktion TF, zu
Ergebnissen des Antrages  4-1473/13-KT von sechs Abgeordneten des
Kreistages zum Halt einer weiteren Regionalbahn-Linie auf dem Bahnhof
Großbeeren

Sachverhalt:

Am 22.04.2013 gab es einen Antrag von sechs Abgeordneten des Kreistages zum Halt einer weiteren
Regionalbahn-Linie auf dem Bahnhof Großbeeren (4-1473/13-KT). Dieser Antrag ist mit großer Mehrheit
beschlossen worden. Der Inhalt des Antrages lautete wie folgt:
Der Kreistag bittet die Kreisverwaltung, in Verhandlungen mit dem MIL und dem
Verkehrsverbund Berlin-Brandenburg (VBB) einen weiteren Halt einer Regionalbahn-Linie auf
dem Regionalbahnhof Großbeeren zu veranlassen. Über das Ergebnis ist zeitnah zu berichten.

Ich frage die Kreisverwaltung:

1) Wann haben Verhandlungen mit dem MIL stattgefunden (Auflistung der Termine)?

1.1) Welche Ergebnisse brachten diese Verhandlungen?
1.2.) Sind über den Sachstand Protokolle erstellt worden?
1.2.1.) Wenn ja, mit welchen Inhalten?
1.2.2.) Wenn nein, warum nicht?

2) Wann haben Verhandlungen mit dem Verkehrsverbund Berlin-Brandenburg (VBB)  stattgefunden
(Auflistung der Termine)?
2.1.) Welche Ergebnisse brachten diese Verhandlungen?

3) Da die Landräten Vertreterin des Landkreises im Aufsichtsrates des Verkehrsverbund
Berlin-Brandenburg (VBB) ist. Wurde der Antrag innerhalb des Aufsichtsrates thematisiert?

3.1.) Wenn ja, zu welchen weiteren Maßnahmen ist es gekommen?
3.2) Wurde der Antrag im Aufsichtsrat zur Abstimmung gestellt?
3.2.1.) Wenn ja, mit welchen Inhalten?
3.2.2) Wenn nein, warum nicht?
3.3.) Sind über den Sachstand Protokolle erstellt worden?
3.3.1.) Wenn ja, mit welchen Inhalten?
3.3.2.) Wenn nein, warum nicht?

Luckenwalde, den 2. März 2015



gez. Dirk Steinhausen
Mitglied der CDU-Kreistagsfraktion TF


